

# Saint-Joseph 18 JUIL. 2013 mobilise contre les inondations

Dans la continuité de l'action engagée depuis 2006, les élèves de l'institut agricole de Saint-Joseph, après être intervenus sur la réhabilitation amont du cours d'eau de Marceille, ont poursuivi leur travail sur le Rivairolles, de Saint-Martin-de-Villéréglan à Pieusse.

Cette opération s'est déroulée dans le cadre de la prévention des inondations et de la restauration des rivières, par le biais d'une convention passée avec le Syndicat mixte d'aménagement hydraulique de la Haute-Vallée de l'Aude (SMAH HVA) que préside Pierre Bardiès.

Son objectif était de redonner un aspect acceptable et équilibré aux berges pour limiter les risques liés aux inondations, mais aussi de permettre aux élèves d'acquérir les techniques de travail que l'on rencontre sur les cours d'eau.

Belle réussite, la collaboration entre le SMAH HVA et le lycée Saint-Joseph se prolonge avec la signature d'une convention 2013 - 2015, paraphée par Luc Vogin, directeur de l'institut et Pierre Bardiès.

Elle permettra l'émergence de futurs professionnels compétents et le bon écoulement de nos cours d'eau.